

Élie CALIFER  
Député de la Guadeloupe

Paris, le 21 mars 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Condoléances du Député CALIFER à la suite du décès de Cédric CORNET

C'est avec stupéfaction et tristesse que j'apprends le décès de Cédric Cornet, Maire de la ville du Gosier et Président de la Riviera du Levant. Nous avons appris à nous apprécier mutuellement. Sa fougue, son originalité et sa détermination donnaient de l'oxygène et des étoiles à la dynamique politique de notre "Péyi-Gwadeloup".

Je m'incline avec respect et fraternité devant la douleur de ses parents, de sa famille. Je mesure le chagrin de ses administrés. La Guadeloupe perd un de ses fils qui se proposait de lui offrir un autre visage. A tous et à chacun, je présente mes condoléances.